



Sachgebiet
Jugend, Kultur und Sport

Sachbearbeiter
Frau Dießl

Beratung	Datum	Behandlung	Zuständigkeit
Marktgemeinderat	17.07.2023	öffentlich	Entscheidung

Betreff
Informationen zu unserem Lastenradmietsystem

Anlagen:
Gesamt Statistik für MGR Lastenrad

Mitteilung:

Am 26.03.2023 wurde das Lastenradmietsystem im Markt Cadolzburg eröffnet. Von Anfang an wurden die Lastenräder gut angenommen. Anbei ein Überblick über die Anzahl der Ausleihen:

März 2023

Gesamtnutzungsstunden im Gesamtsystem	112,9
APP Anmietungen	109
Gesamtanzahl Anmietungen im Gesamtsystem	109
One-Way-Fahrten	4

April 2023

Gesamtnutzungsstunden im Gesamtsystem	594,47
APP Anmietungen	394
Gesamtanzahl Anmietungen im Gesamtsystem	394
One-Way-Fahrten	53

Mai 2023

Gesamtnutzungsstunden im Gesamtsystem	783,43
APP Anmietungen	416
Gesamtanzahl Anmietungen im Gesamtsystem	416
One-Way-Fahrten	78

Juni 2023

Gesamtnutzungsstunden im Gesamtsystem	681,3
APP Anmietungen	392
Gesamtanzahl Anmietungen im Gesamtsystem	392
One-Way-Fahrten	92

Weitere Auswertungen finden Sie im Anhang.
Quelle: Statistik aus Lastenrad BayernApp

Die Lastenräder werden am häufigsten an den Stationen in Egersdorf, Wachendorf und am Bahnhof ausgeliehen. Zwischen diesen Stationen finden auch die meisten One-Way-Fahrten statt.

Menge Anmietungen März - Juni 2023

start-Station 9001	Rathausplatz	146
start-Station 9002	Katholische Kirche	142
start-Station 9003	Bahnhof	339
start-Station 9004	Bücherei Wachendorf	366
start-Station 9005	Egersdorf Nord	327

Bisher gab es keinen Vandalismus oder Rückmeldungen über unsachgemäßen Gebrauch der Lastenräder.

Viele Menschen achten auf die Lastenräder und melden direkt, wenn ihnen etwas auffällt.

Die App funktioniert gut. Informationen kommen im Backoffice an und wir können reagieren. Vereinzelt kam es zu falschen Abrechnungen, da die Rückgabe systemseitig nicht richtig erkannt wurde. Dies konnte aber schnell und unkompliziert wieder berichtigt werden.

Die Wartung durch Herrn Reisch läuft hervorragend.

Kleinere Reparaturen erledigt er sofort – durch den Superservice hatten wir bisher kaum Ausfallzeiten bei unseren Lastenrädern.

Die Handhabung der Lastenräder und der App läuft reibungslos. Anders als erwartet kamen kaum Nachfragen per Telefon. Die Notfallhotline wird kaum in Anspruch genommen.

Das Projekt wurde im Juli an Herrn Paul Meini – Bauamt/Beschaffung - übergeben.

Herr Meini (09103-50968, paul.meini@cadolzburg.de) ist ab sofort der Ansprechpartner rund um die Lastenräder.